



LIMOGES, le 03 Juin 2015

## **COMMUNIQUE SUR LA REFORME REGIONALE ET L'ADAPTATION DU RESEAU DE LA DRFIP 87**

La réforme des régions au 01/01/2016 va impacter le LIMOUSIN et la DGFIP

Pour la région, 15 emplois sont supprimés pour la DRFIP 87 qui deviendra par la même occasion une DDFIP de 2eme catégorie. Ces suppressions touchent particulièrement les B qui représentent 7 emplois mais également 2 C, 4 A et 2 AFIPA. Les emplois et missions devraient être transférés à la capitale régionale, Bordeaux sans obligation pour les agents concernés de suivre leur mission d'origine. Cela concerne la Pairie régionale, la Politique Immobilière de l'Etat, la MEEF, l'autorité de certification et le Contrôle Budgétaire Régional.

De fait au mouvement national de Septembre, les possibilités de mutations en catégorie B ont été fermées pour anticiper le redéploiement des agents dans le réseau local.

Le Préfet Préfigurateur de Région recevra l'ensemble des représentants du personnel des services de l'Etat le 05 Juin afin de détailler les modalités de redéploiement des services de l'Etat.

### Quid des autres directions et de leur personnel?

Comme pour les agents de la DRFIP, les agents des autres directions (DIRECCTE, DRAC, DREAL....) ne vont pas suivre leur mission et la problématique sera leur possible absorption par les autres directions régionales.

Nous avons connu cela avec la chambre régionale des comptes mais dans des proportions moindres. Conséquence : les agents en attente de retour dans le 87 et le Limousin devront attendre encore un peu plus.

### L'adaptation du réseau de la DRFIP 87

Enfin, le Directeur a défini l'adaptation du réseau de la DRFIP 87 avec la suppression de la trésorerie d'Oradour sur Vayres, la fusion des SIE, le transfert de l'OPH St Junien à l'OPH d'Isle et le transfert du recouvrement de l'impôt de Basse-Marche vers le SIP Bellac. Toutes ces modifications seront effectives au 01/01/2016.

Si l'accessibilité, et non plus la proximité de nos services et la modernisation liée aux changements de la société sont mises en avant, il faut plutôt regretter que pour pallier le manque de personnel de certains postes et les difficultés pour le personnel qui en découlent, nous sommes en train de réduire le maillage de notre réseau qui était sa force.

Christophe MARTIN  
Secrétaire Départemental